

# Veinticinco Alcaldes a Cambio de Terrorista

El Ejército tiene conocimiento de que los terroristas del FMLN proyectan secuestrar veinticinco alcaldes de poblaciones del Oriente del país y después exigir a cambio de ellos la libertad de la terrorista Nidia Díaz, quien ya está a la orden de Juez Militar.

Los informes han llegado a la Fuerza Armada de parte de personas residentes en Guatajiagua, Morazán.

Los vecinos de esa pequeña localidad, fueron prevenidos por uno de los jefes terroristas para que le hicieran llegar "el men-

saje" a funcionarios militares para que se dieran por enterados.

Como es del dominio público, en los últimos días han sido muchos los alcaldes secuestrados y algunos de ellos asesinados a sangre fría al grado que en poblaciones de Morazán y San Miguel funcionarios edilicios de las localidades amenazadas tienen sus oficinas en poblados aledaños al de su procedencia. Es decir "funcionan en exilio".

El Alcalde de San Jorge fue el primer secuestrado y luego asesinado en las afueras de la población.

## Sesión de Desplazados en Santa Cruz Michapa

Este domingo realizará reunión la junta directiva de desplazados de Tenancingo, para tratar sobre la reubicación de los habitantes de esa población.

Informan que la reunión

—Favor pase a la página 23.

## La Policía de Suchitoto Repele Ataque Terrorista

La Policía Nacional de Suchitoto repelió un ataque de los terroristas ayer en la madrugada.

De acuerdo a los informes, los terroristas querían aprovechar el relevo de uno de los retenes en el Barrio La Cruz de la localidad para atacar un camión, pero las fuerzas de seguridad les obligaron a huir. Un efectivo militar murió y hubo cuatro heri-

dos. De los terroristas se desconoce el número de caídos.

Mientras tanto, se supo que varios postes con tendidos eléctricos en las afueras de la ciudad fueron dinamitados, motivando la suspensión del fluido en varias localidades del oriente del país.

Las autoridades dijeron

—Favor pase a la página 52.

## Señora Liberada a los Ocho Días de Secuestro

La señora Blanca Adeli Flores de Mira, 34 años, quien fue secuestrada el 2, en la Terminal de Oriente, fue liberada el jueves 9, después de 8 días de cautiverio.

Blanca Adeli vive en San Vicente y el día de su secuestro recibió una llamada anónima en la que se le decía que su marido nece-

sitaba un traje y que viniera a dejárselo a San Salvador. Al llegar a la Terminal de Oriente, relata, fue interceptada por un grupo de desconocidos, quienes la introdujeron a un vehículo y le vendaron los ojos, llevándola a una casa que ella no sabe en

—Favor pase a la página 19.

## Mañana Inauguran el VI Festival de Minusválidos

El VI Festival Interamericano muy Especial y Simposio en El Salvador para Centro América, México y Panamá inauguran mañana domingo, informan ASI y FUSADES.

El evento se desarrollará del 12 al 16 de mayo, en San Salvador.

Expresan que brinda la oportunidad para alcanzar o descubrir la sensibilidad humana que seguramente existe en el corazón de todos y cada uno de nosotros.

Es patrocinado por la

Organización de Estados Americanos, la Fundación de las Américas para los Minusválidos y el Comité del Presidente Reagan para el Empleo de los Minusválidos en los Estados Unidos.

Colaboran la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social

—Favor pase a la página 23.

## Junta de Unionenses esta Tarde

Nueva reunión de unionenses residentes en la capital, se llevará a cabo hoy sábado en la escuela "Joaquín Rodezno", a partir de las tres de la tarde.

En la reunión se organizará y elegirá a la junta directiva de la Asociación de Unionenses. Los organizadores invitan a sus paisanos para que lleguen.

En ella se conocerán planes y proyectos de mejoras tanto para los habitantes como para la propia ciudad-puerto de La Unión, cuya ubicación en la costa salvadoreña en el Golfo de Fonseca es de un gran atractivo turístico y que hasta el momento está siendo desaprovechada.



**ENTREGAN MATERIAL QUIRURGICO.** — Miembros de la Cruz Verde Salvadoreña y representantes de Cruz Verde Internacional, entregaron ayer un lote de juguetes y material quirúrgico al Hospital Benjamin Bloom. Reciben el donativo, la Dra. Rosa Irma Granados y la enfermera supervisora Emma Franco, y la entrega la hace el Sr. Mario Rico. A la izquierda, de corbata, el Sr. Félix Acevedo, administrador del patronato.

## ATAQUE

Los terroristas del FMLN se han responsabilizado del ataque al mayor Luis Mariano Turcios y su esposa, ocurrido la semana pasada al poniente de

—Favor pase a la página 17.

## Abren Admisión en Escuela de la Guardia

El 17 quedará abierta la admisión para alumnos de la Escuela de Guardias Nacionales "General e Ingeniero José María Peralta Lagos", según comunicado de esa institución.

Los requisitos que exigen para los alumnos, son:

Edad: de 18 a 25 años.

Estatura: 1.65 (mínimo).

Reservistas: 6° grado (mínimo).

Civiles: 9° grado (mínimo).

Las instalaciones de la escuela se encuentran en el Cuartel Central de la Guardia.

La inscripción quedará abierta a las 8 de la mañana, del día citado día 17.



**CAPTURADOS.** — Elizabeth del Carmen Meléndez y José Blademil Rivera, miembros del Frente "Clara Elizabeth Ramírez", fueron capturados por la Guardia y Policía de Hacienda. La Meléndez se refugió en la embajada de México y salió del país bajo esa bandera, pero regresó y cayó presa.



**LLAMADO A INVERSION.** Julia Haydée Mora Maza, "Señorita El Salvador", dice que hará un llamado para que los inversionistas vengan al país.

## Cae Expulsada Terrorista a su Regreso de México

La terrorista Elizabeth del Carmen Meléndez Navas, que fuera expulsada a México en mayo del año pasado, fue capturada por la Guardia Nacional y consignada a un tribunal militar.

La Meléndez tomó parte en el asalto al supermercado Tiendas Populares "Tiempo", el 11 de mayo de 1984. Pero al rodearse el supermercado por la policía, ella y cuatro facinerosos más fueron capturados, recibiendo protección del Comité Internacional

de la Cruz Roja.

Los cuatro compañeros de la Meléndez sólo se identificaron por sus sobrenombres de Frank, El Colocho, Rogelio y Eduardo. Los cinco fueron llevados a México bajo protección diplomática.

La reo confesó en la Guardia que la llaman Marcela y Magaly; incorporándose a las FPL en 1979, cuando estudiaba en la Escuela Nacional de Comercio (ENCO). La reclu-

—Favor pase a la página 19.

## Llamado a Inversión Hará "Señorita El Salvador"

Un llamado a los inversionistas norteamericanos para que vengan a El Salvador hará la Srita. Julia Haydée Mora Maza "Señorita El Salvador" durante su estadía en Miami, Florida, en donde se realizará el concurso "Miss Universo", el 15 de julio de este año.

La señorita Mora Maza visitó EL DIARIO DE HOY, acompañada de Silvia de González, para a-

gradecer la amplia colaboración que este periódico prestó para la realización del mencionado concurso.

"No se puede hacer nada sin la valiosa ayuda de los medios de información", dijo "Señorita El Salvador", quien hoy mismo viaja hacia Miami, invitada por el COTAL (Comité Turístico de América Latina) para representar a El

—Favor pase a la página 29.

## Agasajan Enfermeras que Cumplen Bodas de Plata

Las enfermeras que han cumplido 25 años de labor profesional (27 en total) serán agasajadas el 15 de este mes. Día de la Enfermera, en un acto a realizarse en el Cine Dario.

En esa misma fecha serán galardonadas las enfermeras Edith Palencia y Domitila Martínez de Cañas, con la presea "Sor María Teresa Lang", máxima condecoración en el gremio de enfermería.

Como enfermeras auxiliares distinguidas serán premiadas Margarita Rivera de Chiccas, por los

hospitales, y Josefa Aida Osorio de Aquino, por Salud Comunitaria.

En el mismo acto tomará posesión la nueva Junta Directiva de la Asociación Nacional de Enfermeras Salvadoreñas —ANES—, que fungirá para el período 1985-87. La directiva actual la preside Zoila Marina de Guadrón, quien tendrá a su cargo las palabras alusivas a la celebración de la enfermería.

La ANES hará entrega de diplomas a las socias

—Favor pase a la página 17.